

松原を元気にするオンラインサロン

第13回
(2022年10月16日)



with コロナ まちの動きも 再始動

● コロナで止まっていた行事が動き出す

新型コロナウイルスの感染拡大防止のために「密を避ける」。このオンラインサロンが始まったきっかけも、最初はそこがスタートでした。しかしワクチン接種が進み、マスクや黙食など感染防止対策が日常となった2022年の秋は、少しずつイベントが再開されています。

10月16日(日)朝10時。いつものようにオンラインサロンに集まったメンバーからも、そんな声が聞こえてきて、久しぶりの対面行事の再開に「やり方を忘れてしまっている」という声や「やっぱり再開は難しいということになった」という声も聞こえてきます。

● 阪南大学大学祭も開催されます！

松原を元気にするゲストトーク第13回は、阪南大学大学祭実行委員会の副代表、松本美乃里さんです。松原にある唯一の大学として、大学のある地元天美を中心に松原全体を盛り上げたい！という願いを込めて「アマフェス」が10月29日(土)・30日(日)に開催されることになりました。

会場は昨年11月にオープンしたばかりのセブンパーク天美。地域の方々と協力して地域活性化をめざして取り組みが進められています。コロナで久しぶりの「アマフェス」ということで、様々に奮闘する松本さんのお話に参加者からはエールがおくられました。

● 参加者の感想

対面の大学祭が再開され(人数制限はあるようですが)アマフェスも新たな場所で再スタートというお話を聞き、とても嬉しくなりました。たくさんの苦労はあるけれど、この経験が成長の種にもなる！松本さん、大学生活の醍醐味を楽しんでくださいー！

(ちょんせいこ)



「脳トレ体操」もがんばってまーす！
(木田りかさん提供)

